

Sélection d'article sur la politique suisse

processus

la responsabilité solidaire renforcée

Imprimer

Éditeur

Année Politique Suisse Institut für Politikwissenschaft Universität Bern Fabrikstrasse 8 CH-3012 Bern www.anneepolitique.swiss

Contributions de

Bernhard, Laurent

Citations préféré

Bernhard, Laurent 2024. *Sélection d'article sur la politique suisse: la responsabilité solidaire renforcée, 2013*. Bern: Année Politique Suisse, Institut de science politique, Université de Berne. www.anneepolitique.swiss, téléchargé le 19.04.2024.

Sommaire

Chronique générale	•
Politique sociale	
Population et travail	
Salaires	•

Abréviations

SECO	Staatssekretariat für Wirtschaft
SECO	Secrétariat d'Etat à l'économie

Chronique générale

Politique sociale

Population et travail

Salaires

OBJET DU CONSEIL FÉDÉRAL DATE: 31.12.2013 LAURENT BERNHARD Au 15 juillet, le Conseil fédéral a mis en vigueur **la responsabilité solidaire renforcée** dans le domaine de la construction. Le parlement avait, dans le but de lutter contre l'indépendance fictive des prestataires étrangers, adopté cette mesure au cours de l'année passée. La mise en œuvre a été inscrite dans l'ordonnance sur les travailleurs détachés. Sous la houlette du Secrétariat d'Etat à l'économie (SECO), un groupe d'experts, composé de représentants du secteur de la construction, des partenaires sociaux et des cantons, a élaboré un projet qui précise notamment les documents que les sous-traitants sont obligés de fournir afin de garantir le respect des conditions de travail en général et salariales en particulier par les entreprises. Le Conseil fédéral a approuvé le texte à la fin du mois de juin. ¹

1) Communiqué du SECO du 26.6.13; cf APS 2012, p. 273.